



GARDA MEDIA

Batuud 03 Bandongan Menghadiri Tarhim Forkopimda Kabupaten Magelang

Rony - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

Apr 13, 2023 - 09:13



Forkopimcam Bandongan Saat Mengikuti Tarhim Forkopimda Kabupaten Magelang bertempat di Masjid Baitul Muttaqin Desa Trasan

MAGELANG-- Bintara Tinggi Tata Usaha Urusan Dalam (BATI TUUD)Koramil 03/Bandongan Kodim 0705/Magelang Pelda Didik Dirgantara menghadiri kegiatan Tarawih dan Silaturahmi oleh Forkopimda Kabupaten Magelang tahun 1444 H/2023 M bertempat di Masjid Baitul Muttaqin Dsn Sengon Desa Trasan Kecamatan Bandongan, Selasa(11/04) Kemarin .



Pada pelaksanaan Tarhim Forkopimda tersebut KH Ahmad Sholeh selaku juru dakwah dan Kyai H.Asyhuri Abdul Hadi sebagai imam Masjid Baitul Muttaqin Desa Trasan.

Pada kegiatan Tarawih dan silaturahmi di Masjid Baitul Muttaqin tersebut dihadiri oleh Forkopimcam Bandongan meliputi Camat Suroto S.Sos, Kapolsek dan Danramil 03/ Bandongan yang diwakili Pelda Didik Dirgantara serta pejabat pemerintah desa maupun warga masyarakat Dusun Sengon Desa Trasan.



Kepala Desa Trasan Drs Bagawat Gita mengatakan, selamat datang bapak Bupati beserta tim tarawih yang telah datang dalam acara sholat tarawih di Masjid Baitul Muttaqin Desa Trasan Kecamatan Bandongan.

Dengan kegiatan ini kami mewakili masyarakat Trasan sangat berterima kasih atas rawuhnya(hadirnya) Bupati beserta jajaran dalam rangka program tarhim Forkopimda dapat memupuk kebersamaan dan terjalin ikatan silaturahmi,"terang Bagawat Gita.

Dalam sambutan Bupati Magelang Zaenal Arifin S.I.P menyampaikan pada bulan Ramadhan ini syukur Alhamdulillah kita masih diberi kesempatan untuk menjalankan ibadah puasa dan sholat Tarawih secara berjamaah bersama warga masyarakat Dusun Sengon di Masjid Baitul Muttaqin yang ada di wilayah kecamatan Bandongan.

"Kami mengucapkan selamat menunaikan ibadah puasa dan sholat tarawih berjamaah semoga amal ibadah yang kita kerjakan diterima Allah SWT.

"Saya mengingatkan terutama kepada orang tua terhadap anak cucu kita saat ini Bill Gate yang nota bene orang yang bergerak di bidang Teknologi akan menciptakan suatu terobosan dengan HP saja kita bisa mengecek kesehatan tubuh kita banyak positifnya dengan adanya kemajuan tekhnologi ini tapi juga ada dampak negatif disitu dengan menyalah gunakan tekhnologi untuk kegiatan kriminalitas semakin banyak terjadi.

Akhir- akhir ini banyak terjadi tawuran berawal dari media sosial saling tantang, mengertak di dunia maya, sehingga perlunya sebagai orang tua harus lebih waspada untuk jaga anak-anak kita," ungkapnya .

Tindak kejahatan di jaman sekarang melalui jaringan internet, media sosial sangat bebas dalam penggunaannya, namun sekitarnya sebagai orang tua harus selalu mengecek setiap saat. Jangan sampai generasi muda atau anak cucu kita akan terjerumus dalam bermedia sosial yang kurang baik sehingga akan merugikan keluarga maupun dirinya.



Lanjut Bupati Magelang, kita semua harus hati-hati dalam menjaga keluarga kita karna kejadian meledaknya petasan di Kaliangkrik mengakibatkan 1 korban jiwa serta beberapa rumah yang mengalami kerusakan, serta kejadian-kejadian yang merugikan masyarakat lainnya. Tentunya dampak dengan adanya kejadian akan merugikan keluarga maupun warga masyarakat di wilayah Kabupaten Magelang," tambah Zainal Arifin SIP.

Pen: 0705/ Mgl.